
GESTION LEGISLATIVA Y SINTESIS CURRICULAR DEL CANDI DATO A 
CONSEJAL ELIEZER HERNANDEZ Y SUPLENTE MANUEL MANZAN O GOMEZ- 
SAN JOSÉ DE GUARIBE ESTADO GUÁRICO  
 
 
PROPUESTA PARA EL TRANSITO URBANO 
 
Proponer la creación y aprobación de la ordenanza de transito urbano vehicular 

empezando el flechado de las calles del Municipio, trabajar conjuntamente con el 

Alcalde y demás entes gubernamentales para lograr la construcción de un terminal 

municipal. 

- Implementar un sistema de paradas de buses y carros por puesto. 

- Regular el límite de velocidad a 35 kilómetros por horas en las vías urbanas, 

claro esta que para ellos las calles deben ser reparadas. 

- En el caso de las motocicletas legislaremos para regular el transito de la misma 

en nuestro pueblo, asignándole un puesto de parada a cada cooperativa de 

Moto-taxis, exigiéndole el uso del chaleco con un color que identifique a su 

cooperativa y a la vez tenga la placa de la moto, nos reuniremos con los 

motorizados para llegar a cuerdos en cuanto al horario de circulación en sus 

vehículos de dos ruedas. Es necesario también la prohibición de acrobacias en 

las vías. 

 

DESARROLLO ECONOMICO 

Nuestro pueblo esta ubicado en un rincón del estado Guárico, que limita con los estado 

Anzoátegui y Miranda. El área que ocupamos es netamente agropecuario lo que implica 

que hay que fomentar el desarrollo de esta actividad para el desarrollo Agro-alimentario 

de nuestro Municipio y Zonas Vecinas legislaremos en esta materia para incentivar a la 

agro-industria pública y privada a invertir en campos Guaribense.  

- Es necesario la creación de un Matadero Municipal Industrializado que va crear 

fuentes de trabajos directos e indirectos. 

- Legislaremos ordenanzas que permita a las industrias que quieran establecerse con 

un mínimo de requisitos, estableciendo un área de zona industrial. 



Estos son unos de puntos que acá señalamos pero hay mucho trabajo que realizar en 

las harás de desarrollo de nuestro pueblo como son Cultura, Educación, Deportes, 

Turismo, Salud, Esperando que una vez instalados en la cámara Municipal los colegas 

Ediles nos acompañen en esta gestión. 

 

    


